



Desarrollan nuevas herramientas para detectar trastornos depresivos

DICYT
SALAMANCA

Científicos de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca desarrollan una herramienta basada en la “memoria implícita congruente con el estado de ánimo en depresión”, cuyo objetivo es obtener un instrumento que permita evaluar con rapidez a un paciente de una consulta de Psicología o Psiquiatría para determinar si sufre algún trastorno depresivo. Según los investigadores, en la actualidad no existen pruebas que trabajen de forma implícita con adjetivos calificativos de tipo emocional, y este sistema utiliza palabras que remiten a contenidos emocionales y trata de averiguar cómo quedan implícitas en la memoria. ■